

# UDS

## Mi Universidad

### Mapa conceptual

*Nombre del Alumno: Alma Maybeth Roblero Villatoro*

*Nombre del tema: Comunidad y familia*

*Parcial: 2*

*Nombre de la Materia: Salud pública*

*Nombre del profesor: María De Los Ángeles Venegas Castro*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 3*

## “Introducción”

La familia es el punto mas importante desde el nacimiento, ella ayuda a forjar el tipo de persona que en un futuro se volverá, abarcando no solo la salud física, sino también la salud mental, el autoestima y aquellas situaciones que en un futuro le ayudaran para enfrentar diversos problemas y formar una comunidad con mayor estabilidad, ya que todo lo que el individuo aprenda en casa se verá reflejado y será motivo de una estabilidad o inestabilidad para los miembros que se encuentran en su entorno.

La importancia de la comunidad y familia para el correcto funcionamiento sobre la salud pública, juega un papel muy importante, ya que atreves de todos ellos permite un desarrollo y crecimiento de la persona y de la región, gracias a la información que se puede obtener de manera participativa se puede trabajar con mayor facilidad y promover la salud a través de distintas campañas las cuales ayuda a los pobladores a estar informados sobre aquellas enfermedades, planificaciones o control prenatal.

Por tanto, la salud pública es muy importante, a través de ellos los miembros de la comunidad y familias pueden estar alerta y prevenidos, pues ese es el enfoque primario.

Comunidad Y Familia





### “Conclusión”

Es importante conocer los distintos factores que pueden contribuir a una buena comunicación y aquellos que puedan afectar la prevención en la comunidad, trabajando en equipo y armonía se podrá obtener mejores resultados, pues esta constantemente se enfrenta a nuevos desafíos.

